



**PORTALES DE APERTURA AL NUEVO COMIENZO : 10
OCTUBRE Y 11 DE NOVIEMBRE
Bailando con la Estrella Diamantina de Fuego.**

Arcángel Miguel- Por Celia Fenn

www.StarchildGlobal.com

9 de Octubre 2016

Traducción: Mary García

**Bailando con la Estrella Diamantina de Fuego
Amados, vivimos tiempos intensos y poderosos. En este
momento, la Luz Diamantina y los códigos Diamantinos están
activando su Tierra de forma vehemente en Fuego de Luz
Diamantina, a la cual llamamos Estrella de Fuego Diamantina.**

Qué es la Estrella de Fuego Diamantina?

Es la esencia de su Ser Cósmico, de su Alma, y la Energía de la Creatividad. También se le llama "Fuego del Alma", ya que es una poderosa energía de fuego eléctrico que activa el deseo cósmico de bailar a la luz del proceso Creativo. Es lo que podríamos llamar "Ángel de Fuego", y es donde el Alma reconoce su Esencia Divina y acepta la Estrella Angelical de Fuego en su cuerpo físico.

Es una luz y fuego que arden en el Corazón Cósmico con una luz blanca pura. Y también es la luz y el fuego que arde en sus corazones y en sus almas al entrar en la Nueva Realidad.

Amados, muchos de ustedes están sintiendo la Estrella Diamantina de Fuego que ya está bailando a lo largo de sus meridianos en su Cuerpo de Luz, a través de su cuerpo físico, de su Sistema Nervioso y más profundamente en su matriz o núcleo celular. Es aquí donde baila con el ADN, activando nuevas formas y nuevos patrones.

De hecho, es un momento en que la Inteligencia Creativa Divina está enviando el fuego diamantino para quemar lo viejo y crear lo que debe venir. Es un tiempo para Ser Conscientes de la Estrella Diamantina de Fuego a medida que fluye en su cuerpo y se integra en el Cuerpo de Luz / Cuerpo Físico. Es un tiempo para entregarse a la magia y a la danza, y simplemente permitir al Poder Creativo Divino crear y manifestarse en este Nuevo Resurgir.

Portal de Apertura y Encendido de la Estrella Diamantina de Fuego: 10 Octubre y 11 Noviembre

Amados, hay dos momentos de gran alcance que sucederán rápidamente cuando el Fuego del Alma se esté activando en ustedes y en la Tierra. Estos son las Puertas o Portales del Tiempo que llamamos el 10/10 y el 11/11.

El 10/10 se produce el 10 de Octubre, y trae la Energía de los Nuevos Comienzos como una puerta de enlace 1/1/9. La doble energía del 1 significa Los Nuevos Comienzos, mientras que el 9 resonó con la energía de Maestría y Coronación. De hecho, ustedes están terminando su transformación y la maestría sobre la Nueva Energía para dar comienzo a un nuevo ciclo de Tiempo y Creación de la Nueva Realidad.

En este día, y posteriores, sentirán como oleadas de Fuego Diamantino se mueven a través de su cuerpo y de su vida. Es buena idea que simplemente permitan que el Fuego Diamantino siga su propia inteligencia Creativa y ver lo que va a crear. No traten de controlar el resultado. Simplemente sueñen, deseen y permitan que el Fuego Diamantino realice estos sueños y deseos para su manifestación.

El segundo Portal de Tiempo es el 11 de Noviembre y será una transición-evolución muy potente. La Puerta del 11/11 es un Portal "Maestro de Activación", y su poder de 11/11/9, que es un 2/2/9, activa tanto el poder de los números maestros 11 y 13 como la Divina Sabiduría Femenina de los 2, junto con la maestría y la coronación-culminación. En este punto la Estrella Diamantina de Fuego encarna en la Energía Femenina Divina, lo que se traduce como el flujo de gran alcance de la Estrella de Fuego / Fuego del

Alma, que se activará a través de la glándula pineal, en ambos hemisferios cerebrales derecho / izquierdo, "Cáliz" de su propio Cráneo de "Cristal" para luego ser transmitido a su cuerpo a través del Centro de su Corazón.

Esta será una activación más intensa, y sólo aquellos que estén físicamente "preparados" para vivirla, se les permitirá llevar a cabo ésta activación por medio su Ser Superior. Se requiere que el cerebro derecho y el cerebro izquierdo estén en armonía y equilibrio, y que la Estrella de Fuego pueda canalizarse a través de la médula espinal, el corazón y adentrarse hacia la Tierra por medio del Chakra de la Estrella de la Tierra, donde se une con el Fuego de la Tierra en el Corazón-Núcleo de la misma.

Aquí la Estrella Diamantina de Fuego que será recogida por el Corazón de la Tierra, ayudará a alimentar la elevación de la Nueva Matriz para la Nueva Tierra.

Así que, Amados, como sueñen sus sueños de una nueva vida y una nueva realidad, también estarán soñando en el Ser de una Nueva Tierra y una Nueva Realidad para todos en una Conciencia Superior.

La Conciencia Diamante y los Portadores Iluminados de la Nueva Realidad

En este momento de cambio y transformación, habrá tres tipos de personas en la Tierra: los que todavía están "dormidos" en la conciencia de la vieja energía, los que están en el proceso de despertar, y los que han plasmado su dominio y se convierten en portadores la conciencia del Fuego Diamantino.

Los que todavía están tratando de vivir la vida en el viejo modelo 3D de la dualidad y el conflicto, pueden denominarse como los que están "dormidos". Son cerebro izquierdo y pensadores "racionales" que todavía operan en el tiempo lineal y, a menudo se encuentran atrapados en las versiones prefabricadas de la realidad. Todavía no han elevado su conciencia al despertar de la misma, hacia otra manera de Ser y un modelo diferente para la conexión e interacción. Estando "dormidos" en la vieja energía y, sin embargo existiendo ya, un mundo en Quinta Dimensión se les hace la vida muy difícil a estas personas. Para ellos, los profundos procesos de transformación parecen amenazantes y caóticos, y responden cada vez más a menudo de forma agresiva y con mayor confrontación, creando más caos, confusión y ansiedad. Se sienten los efectos de la Estrella Diamantina de Fuego alrededor de ellos, pero no son capaces de aprovecharla o fluir con su potencial creativo.

El segundo grupo son los que están en el proceso de "despertar", y se han dado cuenta de que hay otra forma de vida y que un nuevo paradigma está naciendo en la Tierra. Han ido más allá de los conflictos, la dualidad y los juegos de poder y en la creciente y emergente conciencia de Amor y Unidad Consciente. Ellos están solicitando y aprendiendo, y a la vez en la búsqueda de apoyo a medida que desarrollen su Nueva Conciencia y activan

sus Cuerpos de Luz para que puedan integrar y crear con la Estrella Diamantina de Fuego.

El tercer grupo son aquellos que se han denominado las "Nuevas Energías" y están en proceso de integración y encarnación incorporando la Estrella Diamantina de Fuego, a la vez que viven en la Conciencia Diamantina. Son capaces de integrar y equilibrar los modos de los hemisferios-cerebrales derecho e izquierdo del Ser, de operar desde sus corazones, desde Amor y la Compasión. Fluyen con la energía creativa de la Estrella Diamantina de Fuego y son capaces de crear sus propios espirales de tiempo ya que expresan y crean sus propias versiones de la nueva realidad. Han integrado Alma, Espíritu y Cuerpo en una sola expresión unificada del Amor Divino en la Tierra !

Amados, también podemos mencionar a los Niños Diamante, esos magníficos Seres de Luz Diamante que han estado viniendo al planeta desde finales de 2012. Estas Almas radiantes nacen con la frecuencia de la Estrella Diamantina de Fuego, y donde quiera que estén, están anclando el Fuego de la Estrella Diamantina en sus Almas y Creando Oportunidades para aquellos que les rodean para así abrir este nuevo flujo de Luz Creativa.

Así que, Amados, se puede ver que en este momento en que la Humanidad en efecto está en un cambio y fluir continuos, los movimientos y la evolución están siendo activados en lo más profundo de la conciencia de toda la Tierra. Al interactuar con la gente en su día a día, siempre es bueno recordar que no todo el mundo está en el mismo nivel de conciencia. Si han alcanzado el nivel de aquellos que se han materializado-encarnado en la Luz Diamantina, entonces sabrán que están transmitiendo y anclando

la Luz estén donde estén.

¿Cómo pueden sentir que han integrado la Estrella Diamantina de Fuego?

A medida que integren ésta poderosa Estrella Diamantina de Fuego, sentirán este proceso en su cuerpo. Su ser físico está absorbiendo más y más energía de luz de Alta Frecuencia y la vibración a frecuencias cada vez más altas. Inicialmente, los sentimientos provocarán un intenso agotamiento, como si simplemente quisieran dormir todo el tiempo. De hecho, queridos, es muy posible que tengan que descansar a menudo y cuidar de su cuerpo físico, ya que integran estas energías intensamente ardientes.

También pueden tener sensación de "quemado" o "ardor" en su cuerpo, especialmente en el sistema digestivo, y puede que tenga que modificar su dieta a alimentos muy blandos y alcalinos durante un tiempo para permitir que su cuerpo pueda enfocar su energía en sus tránsitos digestivos. También pueden sentir dolor en su cuerpo al paso de la energía de alta frecuencia y ver cómo ésta puede causar inflamación e irritar áreas de una antigua lesión

o debilidad en su cuerpo. Asegúrense de beber agua cuando sea necesario, para eliminar las toxinas y mantener "fresco" el sistema, que puede llegar a verse "recalentado" por los procesos de iluminación y minimización de la densidad "aligerar" del cuerpo en el proceso de integración física.

Junto con estos sentimientos, también pueden experimentar cierta sensación de "malestar" y extrañeza en su cuerpo. Pueden sentir cómo las corrientes eléctricas se están moviendo a lo largo de su cuerpo, para esto es en realidad para lo que es. La Luz de Alta Frecuencia utiliza su sistema nervioso para que ésta fluya a través del cuerpo físico y acceder así a la matriz física. Esto podría hacer que se sientan nerviosos y ansiosos por momentos, o pueden tener dificultades para "apagar-se" e irse a dormir. O quizás, puedan despertarse después de unas pocas horas con un sentimiento de estrés. O puede tener sueños extraños provenientes de su subconsciente tratando de explicarle cómo integrar estos procesos.

En su rutina diaria, pueden sentirse desorientados y confundidos en ocasiones, y es posible que se olviden de las cosas y "perder" el tiempo. Esto se debe a que, en términos informáticos, el disco duro está siendo formateado, y algunos datos de la "información" podría perderse. Sólo tengan en cuenta que cuando el proceso se ha completado usted será capaz de funcionar de nuevo con claridad.

También pueden sentirse "desconectados" de la realidad y de los demás. Esto se debe a que ERES !. Se les está dando la magnífica oportunidad para recrear tanto su propia vida como la realidad, y la de la Tierra. Soñando, Creando y Manteniendo el Fuego Diamantino en su propio Ser, se está trabajando con la toma a tierra de esta Nueva Luz de gran alcance. No traten de "reconectar", más bien traten de centrarse en la Creación de lo Nuevo y permitan que aquellos que están más alineados con su Nueva Luz y Frecuencia les encuentren !

Trabajen con la Estrella Diamantina de Fuego en el proceso de Integración

La mejor y más positiva forma de trabajar con la Estrella Diamantina de Fuego es participar en las actividades y procesos que les permitan Ser Creativos y tener acceso al poder y a la sabiduría de su Alma y Espíritu.

Usando su Creatividad también se permiten activar la parte

derecha del cerebro de su Ser, lo que significa que van a trabajar en la Creación del equilibrio los hemisferios derecho / izquierdo del cerebro que proporciona el "cáliz" para la Luz de la Estrella Diamantina de Fuego que recibe y transmite.

La creatividad puede expresarse de muchas formas dependiendo de las preferencias individuales.

Tal vez la forma más fácil de empezar es trabajar con el propio diario del alma, en el cual grabar su sentir diario, sus experiencias y sabiduría a través de las palabras, poesía o imágenes que le creen a sí mismo.

También es una buena idea unirse en grupos para expresar la esencia de su Alma Creativa a través de la música, mantras, cantos, danzas, o formas de creación visual y artística. Estar en un grupo de personas de la misma frecuencia y resonancia, ayuda a equilibrar y activar sus propios flujos creativos.

Después de un tiempo, a medida que trabajen con su creatividad en aumento, comenzarán a ver la conexión entre la creatividad, la creación en su vida y la realidad, ya que sueñan y eligen los colores, los sonidos y los sabores de sus propias creaciones.

Qué aventura tan magnífica, esto será como elijan y expresen los colores y los tonos de su alma y su espíritu, para así contribuir a la Creación de la Nueva Realidad.

**Miguel Arcángel
Canalizadora Celia Fenn**



**LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCÁNGEL CHAMUEL
www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA DIAMANTINA EN ACCION**

